W164 Lucia Potkowik

Tagesordnungspunkt: 7.1.6. Beisitzer\*in (offen)

Hallo liebe Alle.

mein Name ist Lucia, ich bin 23 Jahre alt und arbeite seit Juli als Konditorin.

Vor etwa drei Jahren bin ich der Grünen Jugend RLP beigetreten, war seitdem ein Jahr als Sprecherin des KV Mainz tätig und bin nun immer noch dort im Vorstand. Außerdem bin ich das zweite Jahr Beiratsmitglied.

Als ich nach meinem Schulabschluss der Grünen Jugend beigetreten bin, war das eigentlich eine Trotzreaktion auf eine gute Freundin, die selbst vorher bei der JU Mitglied wurde. Ich dachte mir: wenn sie das kann, warum sollte ich dann nicht auch bei der Organisation beitreten, die meine Interessen vertritt und ihr beweisen, dass die die viel cooleren sind?



Dass das die richtige Entscheidung war, war mir schnell klar, aber trotzdem hing da noch viel mehr dahinter.

In einer Zeit, in der die Menschen immer fixierter auf sich selbst und ihr eigenes Wohlbefinden werden; in der wir uns auf der Arbeit rassistische Sprüche anhören müssen, die "ja nicht so gemeint" sind; in der schwul als Schimpfwort genutzt wird, aber natürlich in einem anderen Kontext; in der wir gendergerechte Sprache verteidigen müssen, weil sie als Verlust der Meinungsfreiheit gesehen wird und nicht als das Zukommen auf andere Menschen, da braucht es junge Leute die zu ihrem Wort stehen, den Kolleg\*innen & Mitschüler\*innen sagen, was für einem Müll sie reden und auch zum zwanzigsten Mal erklären, warum Studierende jetzt statt Studenten genutzt wird.

Diese Leute habe ich hier gefunden, ich habe Freundschaften geschlossen und gelernt Verantwortung zu übernehmen - in meinem KV, aber auch auf Landesebene. Mir hat die Arbeit im Beirat die letzten zwei Jahre sehr viel Spaß gemacht. Ich konnte der GJ RLP beim Wachsen zusehen und helfen.

Ich hatte in der Zeit die Gelegenheit, viel zu meinen Lieblingsthemen Feminismus und Kampf gegen Rechts mit zu organisieren. Wir haben unseren Social Media-Auftritt grundlegend verändert (und in meinen Augen verbessert), wir waren auf der Straße mit Fridays For Future, verbrachten Pfingsten beim Open Ohr, haben Rechten in Mainz gegenübergestanden - und Unmengen an coolen neuen Menschen für unsere Überzeugungen gewonnen.

Aus diesen Gründen möchte ich mich gerne auf den Platz der Beisitzer\*in bewerben. Die letzten zwei Jahre im Beirat habe ich unglaublich viel dazugelernt, von dem ich mir sicher bin, dass ich es im Landesvorstand nutzen kann.

Ich freue mich sehr über eure Unterstützung

Lucia